YO SOY EL ETERNO CONTEMPORÁNEO

Neville Goddard, Lunes 10 de Marzo 1969

Un hombre nunca puede superar o perder al *Dios* que conoce en una experiencia en primera persona en tiempo presente. Cuando encuentra a este *Dios* se lo dice a sus hermanos, diciendo: "Si no hubiese venido a hablarte, no tendrías pecado, pero ahora no tienes excusa para tus pecados." (N.T.: Juan 15:22)

Dios Se revela a Sí mismo al hombre como Su Eterno Contemporáneo, diciendo: "Si no crees que YO SOY, morirás en tus pecados." (N.T.: Juan 8:24) Al hombre le resulta casi imposible mantener el tiempo. El hombre piensa en Dios en tercera persona, se dirige a Dios en segunda persona, pero sólo puede conocer por experiencia a Dios en primera persona, en tiempo presente.

Imagina, nadie puede pecar hasta que Dios Se revela a Él mismo al individuo en primera persona, en tiempo presente. Sólo entonces el hombre no puede tener excusa para su pecado. Cuando el que encuentra a Dios se lo cuenta a sus hermanos, no recibe mayor acogida que la que tuvo el primero, porque lo ven como un hombre de carne y sangre, y no pueden ver a este ser invisible que dice: "Yo he descendido del cielo." (N.T.: Juan 6:38) El hombre está buscando un Cristo que viene de fuera, pero Su Revelación es susurrada desde dentro.

"Te digo: He sido crucificado con Cristo. No soy yo quien vive, sino que es Cristo quien vive en mí. Y la vida que ahora vivo en la carne la vivo por la fe en el Hijo de Dios, quien me amó y se entregó por mí." (N.T.: Gálatas 2:20) En ese acto, Él, cuyo nombre es YO SOY, Se convirtió en mí. Y si no creo que mi Yosoydad es Él, moriré en mi pecado.

Cuando se le pidió que identificara a su *Padre, Él* dijo: "Si me conocieras, no preguntarías, porque nadie puede conocerme sin conocer a Dios, porque Él y yo somos uno." (N.T.: Juan 14:7) No se trata de un hombre físico hablando a otro, sino de uno mismo hablando a uno mismo. ¿Qué niño no es consciente que él o ella lo es? Ser consciente es decir "YO SOY", el Nombre que Dios reveló a Moisés en la cima de la montaña.

Todas Las Cosas Son Posibles Para Dios. (N.T.: Mateo 19:26) Pero el hombre tiene dificultad para mantener el tiempo. Habla de Dios en tercera persona, ora a Dios con dificultad en mantener el tiempo presente. Habla de Dios en tercera persona, ora a Dios en segunda persona, pero sólo puede conocer a Dios en primera persona, tiempo presente, porque... "Yo soy el Señor, tu Dios, y fuera de mí no hay otro Dios." (N.T.: Isaías 45:5,6)

En el *Salmo 51* estas palabras son puestas en boca de *David* estas palabras: "Contra ti y sólo contra ti he pecado." (N.T.: Salmo 51:4) Sólo yo, quien debo conocerme a mí mismo en una experiencia de tiempo presente en primera persona, he pecado. Yo sólo he pecado contra mí mismo.

¿Crees que Jesús-Cristo está en ti como tu mismo? ¿Estás dispuesto a ponerte a prueba? Permíteme contarte de una dama que lo hizo. Hace muchos años, mientras vivía en una casa de huéspedes en Brooklyn, con muy poco dinero, esta señora comenzaba cada día con estas palabras: "Soy una mujer muy rica. Tengo 50.000 dólares en efectivo."

Cada *Domingo* por la mañana iba a la esquina y compraba un *Sunday Times* para su vecina, la señorita *Mead*, que era una anciana que vivía frugalmente y rara vez salía de casa. Un año después que esta señora comenzara su jornada afirmando su riqueza, la señorita *Mead* murió, dejándole 50.000 dólares en efectivo, además de joyas valoradas en más de 30.000 dólares. Ella recibió un patrimonio de más de \$100,000 **manteniendo** a *Dios* en tiempo presente.

Mi amiga Lo ha encontrado ahora y quiero que todos los que me escuchen Lo encuentren, porque cuando encuentres a este Dios nunca Lo superarás, y por lo tanto nunca Lo perderás, porque nunca puedes crecer fuera de ti mismo.

Puedes creer en la astrología, y al superar esa creencia puedes creer en las hojas de té. Superando eso, encontrarás otra cosa en la que creer a medida que crezcas y superes, crezcas y superes, pero no puedes superar al *Dios* que encuentras en primera persona, en tiempo presente, porque cuando *Lo* encuentras como *tu Yosoydad*, has encontrado *al Único Dios*.

Un día todos *Lo* encontrarán y *Se* unirán a *Sus Hermanos* quienes, ya despiertos, están en *La Eternidad* contemplando este mundo de muerte, vigilando el pequeño revuelo de la vida.

He sido enviado para decirte estas cosas, porque si no hubiese venido y no te hubiese hablado, no tendrías pecado. No podías errar el blanco porque no lo tenías, pero **ahora no tienes excusa para errar**. Te he revelado a *Dios* en primera persona diciendo: *"El que me ve, ve al que me ha enviado."* (N.T.: Juan 12:45)

Yo fui enviado por mi *Padre*, a quien llamas *Dios*, sólo que yo conozco a mi Padre y tu no conoces a tu Dios. (N.T.: Juan 8:54,55) Porque yo sé que yo y mi Padre somos uno. (N.T.: Juan 10:30)

En el Capítulo 1 de Colosenses, Pablo nos dice: "El Evangelio que has escuchado ha sido predicado a cada criatura bajo el cielo." Y en el capítulo 3 de Gálatas Pablo afirma: "La Escritura, previendo que todos se salvarían por medio de la fe, anunció de antemano el evangelio a Abraham, diciendo: En ti estará toda la fe. Predicado el evangelio de antemano a Abraham, diciendo: En ti serán bendecidas todas las naciones."

En el estado de *fe* llamado *Abraham* escuchamos *La Historia* y luego nos desviamos. Dormidos, olvidamos nuestra verdadera identidad y adoramos a los ídolos.

Hablando de *Dios* en tercera persona, y a *Él* en segunda, hemos olvidado al *Dios* que nos hizo nacer. Sin embargo, te lo digo: *Dios es eternamente contemporáneo porque Él es nuestra conciencia de ser.* Ahora bien, sin fe es imposible agradar a *Dios.* La fe actúa en este nivel.

Cada cosa que posees vino a la existencia a través de *la fe*, y *La Gloria de la Fe* radica en *Su Poder* para conectarnos con *El Reino Celestial*. Habiendo escuchado *La Historia De La Salvación...* ¿Puedes tener *fe* en esta *Visión Divina*, la cual es *El Evangelio*, en el momento de tribulación?

No importa lo que te suceda. ¿Puedes centrarte en *La Visión*? ¿Puedes creer que, alojado dentro de ti como *tu Yosoydad*, es *el Único Poder Creativo* en el mundo? Espero que sí, porque *tu fe en Dios se mide por tu confianza en ti mismo*.

Cuando imaginas un estado. ¿Crees que la escena tiene el poder de exteriorizarse? ¿O crees que debes orar a un ser del exterior para que te ayude? Yo te digo: No hay ser en el exterior. El Poder Creativo del mundo está alojado ahora dentro de ti.

Siéntate e imagina un estado con la confianza que debe exteriorizarse. Cree que, dado que todas las cosas son posibles de imaginar, el estado que has imaginado debe convertirse en un hecho externo.

Lo he probado una y otra vez, y siempre se a probado a sí mismo en la ejecución. Ahora comparto estos conocimientos con todo el que quiera escuchar. No sé cuántos creen en mis palabras y las ponen en práctica. Sólo sé que al hombre le cuesta mantener el tiempo.

Los líderes religiosos hablan de *Dios* en tercera persona, como si estuviese en el exterior, pero yo te digo que viene de dentro. Cuando *Moisés* escuchó las palabras "YO SOY me ha enviado a ti." (N.T.: Éxodo 3:14) Parecía venir de fuera, sin embargo eso fue susurrado desde dentro.

No hay evidencia de un *Jesús-Cristo* histórico. Tenemos la esencia de *Cristo*, pero no uno histórico. *El Ser* dentro de mí que está hablando, es el *Cristo*, pero el que está hablando contigo es sólo una prenda. Todo el mundo conoce su origen, a sus padres, a sus hermanos físicos y a sus limitaciones, sin embargo, el *Ser* que lleva esta vestimenta de carne salió de *Dios*, quien es mi *Padre*, porque *YO SOY de lo alto*.

El cuerpo que llevo es de abajo. Estoy en el mundo pero no soy de él, porque *el Ser* que despertó dentro de mí es el que te habla ahora. No es el mismo ser que entretiene a los invitados en nuestra casa o que disfruta cenando en un buen restaurante, porque *este Ser no es de ninguna manera parte de este mundo*. Este es *el Ser* en ti al que estoy tratando de llegar esta noche, tratando de remover y despertar para volver *al Único Gran YO SOY*.

Créeme cuando te digo que el Único Propósito de la vida es descubrir quién eres. Contra ti, Señor, y sólo contra ti he pecado. (N.T.: Salmo 51:4) Dirigiéndose a él en segunda persona como "contra ti", se da cuenta que el Señor está dentro de él, que Él es el "yo" del hombre quien inspiró a Los Profetas a escribir lo que hicieron. Habiendo concebido La Obra y saliendo del Padre para interpretarLa, "yo" debo cumplir lo que predije que haría, y lo haré.

La Cristiandad está basada en la afirmación que ocurrieron una serie de acontecimientos sobrenaturales en los que *Dios Se* reveló en acción para *La Salvación del Hombre*. Yo he vivido cada uno de estos acontecimientos. A medida que se producía cada acontecimiento, anotaba la fecha en mi *Biblia*, incluso a una simple y pequeña como: "Lo que debas hacer, hazlo rápido." (N.T.: Juan 13:27)

Contra esa declaración marqué la fecha del 10 de Octubre de 1966, porque había estado predicando a un grupo de doce hombres, todos sentados en el suelo, cuando uno de ellos se levantó de un salto y se marchó rápidamente. Entonces entró un hombre vestido con ropas costosas, se acercó a mí y me descubrió el brazo revelando el brazo del Señor. Pero el que lo reveló se movió rápidamente, conforme a esa simple afirmación.

Las palabras del *Señor* registradas en la edición (N.T.: https://wn.elib.com/Library/Religious/KIV/NR/NewTrl_index.html) de letras rojas de *La Biblia* serán cumplidas por ti. Ya sea que cite *el Antiguo Testamento* o esté relacionado con él, **estás** predestinado a cumplir con las letras rojas registradas allí.

Todo el Drama se ha desarrollado en mí, así que conozco el Patrón Perfecto que Dios envió al mundo. Se nos dice que los primeros serán los últimos, y los últimos los primeros. (N.T.: Mateo 20:16) En La Historia, el último acto se registra como La Crucifixión, pero es el primero.

He sido crucificado con Cristo. No soy yo quien vive, sino que es Cristo quien vive en mí. Y la vida que ahora vivo en la carne la vivo por la fe en el Hijo de Dios, que me ama y se entregó por mí convirtiéndose realmente en mi. (N.T.: Gálatas 2:20)

Su Nombre Es YO SOY. Ese es el Señor Dios Jehová, quien es Cristo. Él es Dios el Padre quien Se convirtió en ti. Su muerte, en el sentido de olvidar por completo Su Verdadera Identidad y creer que es realmente tú, es tu vida. Es este Ser quien te dice: "Si no muero no puedes vivir, pero si muero resucitaré y tú conmigo." (N.T.: William Blake)

Él resucitó en mí. Él probó que Él podía morir y resucitar, porque cuando Él resucitó yo me levanté sabiendo que YO SOY ÉL. Él Se convirtió en mí de la manera más íntima al convertirse en mi conciencia. Luego me habló y Se reveló a Él mismo en mi desde el interior de mi conciencia.

Luego Él me habló y Se reveló Él mismo a mi desde mi mismo ser. Al principio, las palabras parecían venir de otro, como si alguien de fuera las hubiese pronunciado, sin embargo, fueron susurradas desde dentro a medida que todo lo dicho de Jesús-Cristo Se desplegaba en mí.

¿Puedes aceptar mis palabras y mantener el tiempo? Es muy importante que lo hagas, porque si te pasas a la segunda persona, o a la tercera, has creado un falso *Dios* y un falso *Jesús-Cristo*.

¿No te das cuenta de que Jesús-Cristo está en ti? (2 Corintios 13:5) Porque a menos que creas que tu Yosoydad es Él, morirás en tus pecados. (N.T.: Juan 8:24)

Pon la pequeña palabra "es" en la frase: "Si no crees que YO SOY es Él, mueres en tus pecados." Para darle sentido, ya que sin eso puedes pensar que un ser del exterior está hablando y evitando que pierdas el blanco. Si quieres ser rico y no crees que tú eres la causa de la riqueza, entonces seguirás errando el blanco permaneciendo pobre.

El verdadero objetivo es conocer a Dios quien es tu propia y maravillosa Imaginación humana. Este Dios nunca Lo perderás, porque cuando Él Se revela en ti es en una experiencia en primera persona y en tiempo presente.

Cuando Dios Se despliega en ti, no se llama a sí mismo "Dios", sino "YO SOY". Fui "yo" quien despertó y Se levantó en aquella tumba, nadie más había. No tuve ayuda para salir, yo mismo empujé la piedra. Y cuando miré hacia atrás para ver aquello de lo que había salido, vi a los tres testigos, tal como consta en *Génesis*.

Se dice que *Abraham*, el estado de *fe* en cual yo inicié, *estaba sentado junto a la puerta de su tienda en el calor del día cuando aparecieron los tres hombres.* (N.T.: Génesis 18:1,2) Cuando uno de ellos habló acerca del niño, *Abraham* supo que Él era el Señor. *Ese niño es Isaac, que significa "él ríe"*. Yo encontré a ese *Niño Prometido*. Como *Simeón*, yo tomé a ese *Niño Prometido* en mis brazos y él rió. (N.T.: Lucas 2:28)

Entonces... ¿Quién es *Cristo*? ¿Y quién es *el Señor*? ¿No se cumplió *La Escritura* en mí? **Sólo he venido a cumplir La Escritura**, y eso he hecho. Sé que yo soy el Templo del Dios vivo, porque mi cuerpo fue desgarrado de arriba abajo. Encontré a *Mi Hijo*, *Aquel* que fue establecido en el principio para revelarme como *el Padre*. Esto no es lo que enseñan los sacerdotes, pero te digo lo que he experimentado, porque he encontrado a *David*. Él me gritó: "Tú eres mi Padre."

No me importa lo que digan los sacerdotes del mundo, te digo lo que sé por experiencia. Si no crees en mí, seguirás viviendo en pecado adorando a un *Dios* falso. Todos los sacerdotes y rabinos adoran a un ídolo, porque *el Dios Verdadero* no puede ser adorado en otro tiempo que no sea el presente.

Su Nombre Es YO SOY. Ninguna imagen en una pared o estatua en un jardín es el Señor. "No me hagas ninguna imagen." (N.T.: Éxodo 20:4)

Si no Lo ves como a tu mismo no Lo encontrarás, y cuando Él viene Se revela a través de Su Hijo llamándote Padre. Esto lo estableciste En El Principio y luego aceptaste interpretar todos los papeles. No puedes condenar ni una sola parte, porque todas contribuyen al final, cuando encuentras a Dios.

El objetivo de la vida es encontrarLo, no en el exterior, sino dentro de ti en primera persona, en tiempo presente. El mundo piensa que estoy loco cuando les digo quién soy, porque ven la vestimenta de carne que llevo y saben que estoy sujeto a todas sus debilidades. Pero como el Drama de La Escritura se ha desarrollado dentro de mí, sé cuán verdadera es La Escritura.

No puedo describir la alegría que te invade cuando te despiertas. Sólo puedo decir que el mundo al que voy noche tras noche es totalmente diferente, y la tierra nada contiene que pueda utilizar como imagen para describir ese mundo.

Vuelvo a través de la oscuridad a este mundo cada día para compartir mis experiencias con todos los que quieran escuchar, mientras que algunos me creen y otros no. Mis amigos más íntimos pueden no creerme, porque me conocen y juzgan por mis debilidades humanas.

Mis hermanos, sabiendo que fuimos engendrados por el mismo padre y salimos del mismo vientre materno, no pueden creer que mis experiencias estén relacionadas con *La Escritura*. Pero **no les pido que crean en** *Neville*, sino que crean en *Dios*, quien es *tu propia y maravillosa conciencia humana*.

He sido enviado para decirte quién es *Dios.* El que me envió es uno conmigo, porque aunque parecía otro cuando estaba en *Su Presencia*, cuando nos abrazamos nos fusionamos y nos convertimos en *Uno*.

El Ángel Registrador, el Libro de Cuentas, el Ser de Amor quien me abrazó, están dentro. En el principio yo me conocía de antemano a mí mismo. A través de la Pre-Ciencia fui Pre-Destinado a ser llamado desde el mundo de la muerte, llamado desde mi interior por un Ser Infinito de Amor, vistiendo La Forma Humana Divina, para ser abrazado y enviado. En el momento en que nos abrazamos nos fusionamos, y me conocí a mí mismo como Amor Infinito.

Hubo una aparente separación cuando entré en un mundo que no era el mío, para experimentar todos sus horrores hasta su final cuando soy llamado, *Absuelto*, *Justificado* y *Glorificado*. **Ahora no me queda más que contarlo a todos los que me escuchen y exhortarles a que pongan toda** *Su Esperanza en esta Gracia que llega a todos en la revelación de Cristo en cada individuo, en primera persona, en tiempo presente.*

Mientras estés aquí puedes convertirte independientemente seguro, ciertamente. Todas estas cosas son posibles para ti, pero el verdadero objetivo en tu vida es encontrar a Dios, La Causa De Toda Vida. Creer en Dios no te ayuda. La pregunta es: ¿Crees en ti mismo?

¿Puedes creer que eres rico cuando no tienes dinero? ¿Puedes seguir creyéndolo durante todo el día y dormirte noche tras noche como si lo fueses? Si lo haces, te harás rico. Luego cumple otro deseo y luego otro, y un día descubrirás al *Uno* que lo hizo posible. Ese es *Dios*.

Millones de personas dicen creer en *Dios* en tercera persona, pero no conocen a *Dios*. Sólo cuando *Dios Se revela* en primera persona, en tiempo presente, puede ser conocido. Ese *Dios* no puede ser superado ni perdido, porque no se puede superar al YO SOY. YO SOY es el tema del *Libro de Juan*, el cual se remonta al capítulo 3 del Libro del Éxodo, el versículo 14, como: "Ve y di: YO SOY me ha enviado a ti."

Como un *hombre*, estoy revelando *el Verdadero Nombre de Dios*, pero los que escuchan mis palabras conocen el ropaje exterior que llevo y lo juzgan. Conocen mis debilidades, pero no conocen *al Señor*. Yo te digo: Cuando conozcas *al Señor*, o más bien cuando seas conocido por *Él*, experimentarás una emoción indescriptible. Sin embargo, tu conmoción se convertirá en gozo, a medida que se desarrolle en ti *el Drama* de alguien llamado *Jesús-Cristo*.

Mientras tanto, puedes probarLo en el mundo del César. No hay límite para Su Poder, así que toma ese Poder que Se convirtió en ti y únelo a tu deseo. Duerme cada noche tan apegado a tu deseo que sientas su realidad, y en poco tiempo probarás mis palabras.

En el plazo de un año, la señora de *Nueva York* recibió sus *50.000 dólares*, apretados y rebosantes. Ella sabía exactamente lo que hacía y nunca habría adivinado que la ancianita a la que compraba el periódico cada *Domingo* por la mañana sería utilizada como medio para darle la riqueza que reclamaba. Esta señora ha encontrado a *Dios*, pero todavía se inclina a hablar de *Él* en tercera persona.

El hombre tiene la costumbre de pensar en *Dios* y no como *Dios*. Es muy fácil olvidarse de mantener el tiempo. Todo buen judío bien formado está familiarizado con los cinco primeros libros del *Antiguo Testamento*. Han leído el *Libro del Éxodo* muchas veces y creen que *Dios* es *el Gran YO SOY*, sin embargo, siguen pensando en *Él* en tercera persona.

Pensarían que alguien quien se levantara audazmente y proclamara: "YO SOY Él." Es arrogante, sin embargo, yo te digo que esa es la única manera en que encontrarás a Dios.

Pero cuando $\acute{E}l$ viene, no hay necesidad de alardear de ello. Sabes quién eres, y cuando te llamen por tu nombre terrenal responderás. Tal vez cenen juntos, pero ellos seguirán desconociendo totalmente al Ser que hay en ti, y no siempre tiras perlas a los cerdos, porque no están preparados para recibirlas.

Te unirás a su fiesta y disfrutarás de la velada mientras dejas que *el hombre exterior* haga su papel, pero tú conoces *al hombre interior*, al que ellos no conocen. *Ese Hombre Es Jesús-Cristo*.

Sólo Hay Un Cristo. Cada uno ha sido crucificado con ese Único Cristo puede hacer la afirmación: "No soy yo quien vive, sino que es Cristo quien vive en mí. Y la vida que ahora vivo en este cuerpo de carne y sangre, la vivo por la fe del Hijo de Dios, que me amó y se entregó por mí." (N.T.: Gálatas 2:20)

Dios realmente Se convirtió como tú eres, para que tú puedas elevarte al Único Ser llamado Dios el Padre. Como Un Único Poder, nosotros descendimos desde Dios para convertirnos en Los Dioses. Para descender en poder e interpretar estos papeles tuvimos que entrar en el olvido total.

El actor no puede fingir. Debe entrar y convertirse en el papel que ha aceptado representar. No puede pisar el escenario sabiendo que es un gran actor al que todos reconocen. Debe perderse en el personaje dejando su personalidad en el camerino y entrando en el escenario como el personaje que va a representar.

Así que cuando *Dios* entró en el escenario vistiendo esto, *Él* es *Neville*, al cien por cien. **Tenía que olvidarse** por completo que era *Dios*, pero sabiendo que traía consigo *un Patrón* que estallaría y su memoria volvería. Acepté hacer el papel de *Neville*. *Él y yo somos uno, pero Yo Soy más grande que él*.

Mira a *Jesús-Cristo* como un *Patrón*. Te he contado cómo surgió *el Patrón* en mí con la esperanza que me creas. Aunque unos pocos creen en mis palabras, la mayoría no cree en el cumplimiento de *La Escritura*. "Vino a los suyos y los suyos no le creyeron." (N.T.: Juan 1:11)

Lo que yo te digo y lo que eres capaz de concebir puede ser totalmente diferente. ¿Puedes recibir lo que te digo como mi propia experiencia personal? Puedo decirte que *La Escritura* es verdadera de principio a fin, pero... ¿Puedes creerme lo suficiente como para poner tu esperanza plenamente en *La Gracia* que te está llegando al revelar a *Dios* dentro de ti?

Espero que sí, porque *Dios* está en ti como tu *YO SOY*. Y **cuando Él despierta pasas por una serie de eventos sobrenaturales llamado** *Jesús-Cristo***. Entonces contarás tus experiencias a quienes te escuchen con la esperanza que las acepten, pero no importa si lo hacen o no, porque en el final te quitas la vestimenta de carne y vuelves a una intimidad indescriptible.**

Los ojos no han visto ni los oídos han escuchado las cosas que ya están preparadas para ti. En ese mundo tienes el control de todo y todo está vivo.

Cada noche paso más allá del mundo del sueño para entrar en el mundo de la realidad, y vuelvo cada mañana a través del mundo del sueño para volver a entrar en este mundo de muerte. Esto lo hago noche tras noche, y continuaré haciéndolo hasta ese momento en que *Le* plazca a la profundidad de mi propio *Ser* quien es *el Padre*, quitarse esta vestimenta de carne y llamarla un día.

Recuerda que sólo puedes pecar contra ese yo tuyo quien es *Dios*. Y cada vez que piensas en *Dios* en cualquier tiempo que no sea la primera persona, presente, estás entreteniendo a un ídolo, no importa cómo lo llames. Si sales de este auditorio esta noche *consciente de Ser Dios*, estás caminando en el conocimiento del *Verdadero Dios* y *todas las cosas son posibles para ti*. Camina en completa confianza de que las cosas son como tú quieres que sean.

Eso Es Lealtad A La Realidad Invisible. Eso Es La Fe. Sólo hay dos cosas que desagradan a Dios: Una es la falta de fe en YO SOY ÉL, y la otra es comer del Árbol del Conocimiento del Bien y del Mal.

Antes de descender al país del olvido te hiciste *La Promesa* que un día volvería tu memoria y te darías cuenta que eras el Creador de Todo, porque *Dios Se* te entregó. Él realmente Se convirtió en ti, como se cuenta en *La Historia de Melquisedec*. Él no tenía padre, ni madre, ni principio, ni fin. En el final te conviertes en un sacerdote según La Orden de Melquisedec. (N.T.: Salmo 110.4; Hebreos 7:17)

Sabiendo que todo el vasto universo infinito fue creado por ti y sostenido por ti. Esto es realmente increíble. Recientemente leí que el gran *Einstein* dijo:

"Me regocijo en el descubrimiento de la uniformidad de las leyes de la naturaleza y de quien está detrás que llamamos el Señor. Pero que el hombre sobreviva a la desintegración del cerebro, para mí es impensable."

Si un hombre tan maravilloso como *Einstein* considera que *La Historia del Evangelio* es impensable, entonces a nadie hay que condenar. No se puede negar la grandeza de *Einstein*. Era tierno, amable y sincero, pero a pesar de esa gentileza se conformaba con habitar en la uniformidad de las leyes de la naturaleza y en quien está detrás de ella.

Te digo que hay uno detrás de todo esto. Él te amó tanto que Se convirtió en ti y se acerca el día en que sabrás que tú eres Él. Sabrás que no eres la creación de la ciudad, sino su creador. No eres el hecho, sino El Hacedor. Seas masculino o femenino, Tú Eres La Emanación del Señor y aún así Su Esposa hasta que el sueño de la muerte haya pasado. Entonces despertarás para saber que nunca dejaste tu hogar celestial, que nunca naciste y que nunca mueres, salvo en tus sueños.

Ahora permitámonos entrar en el Silencio.

Título de la conferencia original en inglés: You Can Never Outgrow I AM, 03-10-1969
Fuente Original del texto traducido en inglés: https://thevibeproject.org/2020/01/07/you-can-never-outgrow-i-am/

Traducido por Fernando Gabriel Santín.

Si este archivo gratuito de conferencias de Neville Goddard te ha ayudado en tu viaje, considera ayudar a mantenerlo vivo para otros. (Este mensaje, el cual comparto con el mismo sentir, es dado, como puedes ver, en el final de cada conferencia dada por Neville Goddard, publicada sin condicionamientos por el autor del sitio web https://coolwisdombooks.com)

Si lo deseas, puedes compartir este material en forma parcial o total sin cambiar nada del texto, siempre citando la fuente original en inglés y la fuente original de esta traducción. Gracias.

Diseñado para facilitar su lectura y estudio. Traducción publicada en → <u>https://imaginaciondespierta.net.ar</u>

Material de uso personal y para compartir con amigos aplicados al estudio y práctica de la Obra de Neville Goddard email de contacto con el traductor: fernandogabrielsantin@outlook.com
Más material de la Obra de Neville en audio en español: http://nevillegoddard.ivoox.com

Más material de la Obra de Neville Goddard en inglés en:

http://realneville.com - https://coolwisdombooks.com/neville - https://thevibeproject.org - http://icebluezen.com/